

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 14. Dezember 2010

Nutzung Stellwerkhäuschen an der Holzstraße als Jugendtreff

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu klären, wie und wann die Sanierung des Stellwerkhäuschens an der Holzstraße abgeschlossen wird, damit es endlich - wie von der SEG zugesagt - als Jugendtreff genutzt werden kann. Der Außenanstrich erfolgte schon vor über 2 Jahren.

Beschluss Nr. 0139

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin